

PUSPEN

Lanal Bintan Gelar Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan Untuk Masyarakat

Suhendi - BINTAN.PUSPEN.ID

Jan 9, 2025 - 09:13



BINTAN - Sebagai bentuk perhatian dan kepedulian terhadap masyarakat, Komandan Lanal Bintan Kolonel Laut (P) Eko Agus Susanto, S.E., M.M., beserta Prajurit Lanal Bintan menyelenggarakan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan terhadap masyarakat di Tanjung Talok, Teluk Sasah Seri Kuala Lobam, Bintan, Kamis (09/01/2025).

Kegiatan Bakti Sosial (Baksos) dan Bakti Kesehatan (Bakkes) dalam rangka memperingati Hari Dharma Samudera Tahun 2025 yang mana merupakan bentuk dukungan TNI Angkatan Laut terhadap program pemerintah dalam membantu masyarakat yang membutuhkan.

Kegiatan membagikan paket sembako diharapkan dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk membantu meringankan beban masyarakat serta mempererat hubungan antara TNI Angkatan Laut (Lanal Bintan) dan masyarakat Bintan.

Selain Bakti Sosial, Lanal Bintan juga menyelenggarakan Bakti Kesehatan yang diperuntukkan kepada masyarakat. Kegiatan Bakti Kesehatan diawali dengan pendaftaran pasien, pemeriksaan fisik, pemeriksaan kesehatan dengan pelayanan medis dasar seperti pemeriksaan tekanan darah, kadar gula darah, dan konseling gizi, serta pemeriksaan penunjang dan diagnosis oleh dokter, dan diakhiri pengambilan obat.

Pada kesempatan tersebut, Danlanal Bintan Kolonel Laut (P) Eko Agus Susanto, S.E., M.M., mengatakan bahwa kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan yang dilaksanakan kali ini berkolaborasi dengan PT. BIIE Lobam dan Pengurus Perhimpunan INTI Provinsi Kepulauan Riau. Kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat langsung kepada masyarakat, namun juga bertujuan untuk menumbuhkan rasa kepedulian dan semangat gotong royong ditengah masyarakat.

"Dengan adanya kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan yang diselenggarakan Lanal Bintan pada hari ini, diharapkan dapat berdampak positif dan dapat membantu masyarakat secara umum. Selanjutnya, mari kita bangun kebersamaan dalam kebhinekaan untuk membangun Indonesia yang lebih baik, lebih maju serta lebih modern," tegas Danlanal Bintan.

(Pen Lanal Bintan/Hendi)